
 

 Aos vinte um dias do mês de fevereiro de dois mil e dezoito, o Conselho Municipal de 

Educação reuniu-se, em sessão extraordinária, na sala de reuniões, situada à rua 

Pedro Álvares Cabral, nº305 – Centro – Nilópolis. O presidente iniciou a reunião 

dando boas-vindas a todos e informou que verificou toda a documentação do 

conselho, constatando que a produção legislativa do conselho de Nilópolis é bem 

ativa. Acrescentou que hoje a prioridade seria criar e aprovar um novo regimento com 

as especificidades do nosso conselho, com o perfil de Nilópolis. Informou, ainda, que 

o Conselho Estadual de Educação disponibilizou um modelo de regimento, a fim de 

facilitar a adequação dos conselhos municipais. Elucidou que, no caso de Nilópolis, 

seria mais objetivo e produtivo que o conselho não fosse organizado em câmaras, 

mas que todos discutissem e aprovassem as demandas, formando um conselho 

pleno. Em seguida, sugeriu alteração do regimento, iniciando-se a discussão a partir 

de uma minuta, que será apresentada na próxima reunião ordinária.  A sugestão foi 

aprovada por todos. Dando prosseguimento à reunião, a vice-presidente fez a leitura 

da Ata da reunião anterior, que foi aprovada por unanimidade. Ato contínuo, fora 

justificada a ausência da Conselheira Cléia. Em continuidade, foram analisadas, 

aprovadas e preenchidas as fichas cadastrais reformuladas, para qualificação dos 

conselheiros, que foi aprovada por todos. Em prosseguimento, foi lida a ata da 

reunião com Ministério Público, realizada no dia vinte e três de janeiro de dois mil e 

dezoito, pontuando-se as questões a serem respondidas. Nada mais a tratar, foi 

lavrada a presente ata por Andréa Tavares, que secretariou  e vai assinada por todos 

os presentes. 

 

 


